



ÉCOLE DE RÉFLEXOLOGIE OCCIDENTALE

L'École de Réflexologie Occidentale fondée en 2022 en Normandie, est un organisme de formation qui a pour objectif de faire découvrir et former au métier de Réflexologue.

Forte de son expérience depuis 2012, Claire Richard a construit des parcours pour que chaque élève apprenne à son rythme et devienne un professionnel de qualité, respectant un code de déontologie. Notre équipe pédagogique enseigne dans la bienveillance et la bonne humeur, avec le plaisir de faire découvrir cette pratique afin qu'elle soit à la disposition du plus grand nombre d'entre nous.

Nous proposons différentes formations :

- Un cursus complet en 25 jours pour devenir Réflexologue plantaire, rythmé de cours pratiques et théoriques dont, notamment, un module sur l'installation en tant que chef d'entreprise.
- Un cursus découverte en 10 jours pour les personnes souhaitant pratiquer la réflexologie dans leur entourage mais également au sein de leur profession telles que les personnes issues du corps médical.

L'École de Réflexologie Occidentale s'est engagée dans une démarche qualité en proposant des groupes de 12 élèves au maximum, encadrés par 3 formateurs pour être constamment à l'écoute et adapter la formation à chaque élève. Notre parcours de formation est reconnu par la certification nationale Qualiopi.

Nous proposons également des ateliers pour les Réflexologues souhaitant se spécialiser :

- Réflexologie plantaire appliquée aux nourrissons, réflexologie palmaire, réflexologie crânienne.
- Coaching pour le réflexologue, pour vous aider à devenir un chef d'entreprise avec un suivi sur plusieurs semaines.

L'École de Réflexologie Occidentale soutient plusieurs organisations qui tendent à promouvoir le métier de réflexologue (SPR, Syndicat Professionnel des Réflexologues) et la réflexologie (FFR, Fédération Française de Réflexologie).